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本报讯 （记者 胡耀方 通讯
员 田璐瑗） 1月9日，民盟江津区
委会领导班子 2022 年度民主生活
会在区行政中心会议室召开，区
政协副主席、民盟江津区委会主
委刘安兵主持会议。

会上，刘安兵通报本次民主
生活会征求意见情况，2021 年民
主生活会整改措施落实情况，并

作 2022 年工作对照检查。随后，
民盟江津区委会参会领导班子成
员逐一开展个人对照检查。

刘安兵指出，会议查找问题
到位，找到了真问题，达到了红
脸出汗、触及灵魂的效果；剖析
原因到位，批评是同事间善意的
批评，准确深刻地找到了问题的
根源；整改措施到位，既增强了

团结，又推动了工作，既抓实了
具体工作，又注重了理论提升。
班子成员要时刻铭记职责使命，
强化责任担当，发挥表率作用，
抓好作风建设，对查摆的问题进
行再梳理、再分析，找差距、补
短板，研究制定整改方案，确定
整改目标，以坚决的态度、有力
的措施，确保整改落实到位。

民盟江津区委会领导班子2022年度民主生活会召开

本报讯（记者 胡耀方） 1 月 9
日，全区老年人新冠病毒疫苗接种
工作调度会在区行政中心会议室召
开，通报近期工作进展情况，安排
部署下一步工作。

截至1 月 9 日 17 时，我区全程
累计接种新冠病毒疫苗 60 至 79 岁
人群 262464 剂次，加强免疫累计
接种 198483 剂次；80 岁以上人群
第一剂累计接种 43513 剂次，全程

累计接种 38060 剂次，加强免疫累
计接种 26473 剂次。我区在原有接
种点和预检台基础上，另外增设
临时接种点 68 个、流动接种点 30
个 、 成 立 入 户 接 种 小 分 队 70 余
支，为老年人新冠疫苗接种提供
温情和便利服务。

会上，永兴镇、贾嗣镇汇报了
经验做法，油溪镇、杜市镇、白沙
镇汇报了下一步工作计划。

副区长、区疫情防控工作领
导小组副组长李彤出席会议并指
出，1 月 8 日，第十版新冠病毒感
染防控方案正式印发，老年人积
极主动全程接种疫苗和加强免疫
接种仍然处于防控方案的首要位
置。要奋力冲刺，全面完成疫苗
接种阶段性目标。要规范操作，
及 时 化 解 矛 盾 纠 纷 。 要 守 住 底
线，确保数据真实性。

全区老年人新冠病毒疫苗接种工作调度会召开

本报讯 （记者 廖秋平） 1 月
10 日，区政协办公室召开 2022 年
度社情民意信息工作总结会。传
达学习市政协关于社情民意信息
写作的新要求，宣读了关于表扬
2022 年度优秀社情民意信息的通
报，通报了 2022 年度社情民意信
息工作情况，并对 2023 年社情民
意信息工作进行了安排。

2022年，区政协共收到社情民

意信息566篇，同比增加350篇。编
报 121 期，其中，报送市政协 75
期，区委、区政府46期。获全国政
协采用2期，市政协采用14期。

会议指出，2022 年度社情民
意 信 息 工 作 成 绩 喜 人 、 来 之 不
易，大家要坚持好的写作习惯和
作风，推动社情民意信息工作提
质增效、彰显特色。要认真学习
社情民意信息写作新要求，不断

提升编写能力，提高报送数量和
质量；要借鉴先进经验加强交流
培训，畅通信息反映途径，不断
拓宽社情民意信息的收集渠道；
要用好用活自身优势，编写出更
加具备专业性和针对性的社情民
意信息。

会前，与会人员调研了江小
白·金色黄庄三产融合发展情况。

区领导杜长志出席会议。

区政协2022年度社情民意信息工作总结会召开

本报讯 （记者 施婉莹） 在新
春 佳 节 即 将 来 临 之 际 ， 1 月 10
日 ， 区 人 大 常 委 会 副 主 任 罗 明
兰、副区长李彤、区政协副主席
徐高分别开展走访慰问活动，向
困难妇女和儿童送去党和政府的
关怀以及节日问候。

38 岁的困难妇女廖中琴是几
江街道武城社区居民，身患二级
残疾。因其丈夫过世，廖中琴依
靠 低 保 金 和 父 母 、 儿 子 相 依 为
命。罗明兰来到廖中琴家中，热
情地将慰问品和慰问金送到廖中

琴手中，详细询问了廖中琴一家
的生活起居情况。罗明兰表示，
相关部门要时刻把困难妇女的急
难 愁 盼 放 在 心 上 ， 落 实 到 行 动
上，让她们真切感受到被关爱的
温暖，鼓起快乐生活的勇气。

困难儿童何希 （化名） 目前就
读于田家炳中学初中部，由于父母
离异，她与外婆相依为命，生活较
为艰难。李彤来到何希家中，向她
送上新春大礼包和慰问金，详细了
解她的生活情况和遇到的困难，鼓
励她树立信心、自立自强，做一名

品学兼优的好学生。李彤表示，相
关部门要经常关心何希的日常生活
和身心发展，加强对孩子思想品德
方面的教育，为何希营造一个积极
向上的学习、生活环境。

困 难 妇 女 衷 敬 敏 今 年 47
岁 ， 有 精 神 二 级 残 疾 ， 家 住 几
江街道北固门。目前，衷敬敏和
上初中的儿子寄居在其母亲家。
徐 高 来 到 衷 敬 敏 家 中 ， 为 其 送
去 慰 问 品 和 慰 问 金 ， 叮 嘱 相 关
部 门 在 生 活 上 多 关 心 衷 敬 敏 一
家，帮助他们排忧解难。

区领导走访慰问困难妇女儿童

本报讯 （记者 施婉莹 通讯
员 樊晓飞） 1 月 9 日，民建江津区
委会在柏林镇复兴村开展 2023 年
送“法律、科技、文化、卫生”
四下乡活动，把温暖和实惠送给
当地群众。

据了解，“四下乡”活动是民
建江津区委会积极助推乡村振兴战
略实施、开展乡村建设行动、弘扬
民建“致富思源、回报社会”优良

传统，而长期坚持开展的一项社会
服务亮点工作。该活动主要以服务

“三农”为基础，至今已开展10余
年，惠及基层群众4万人次。

当天，民建江津区委会组织
了法律、科技、文化、卫生等方
面的会员和专家来到柏林镇复兴
村，现场为基层群众开展农业科
技知识指导、健康义诊咨询和科
普 、 法 律 宣 传 、 赠 送 春 联 等 活

动。据统计，活动共发放化肥农
药减量等宣传资料 600 份，赠送价
值5000 元的药品。

在随后举办的“大手牵小手、
爱心暖童心”捐赠仪式上，民建江
津区委会为柏林镇付家学校提供了
1 万元的爱心捐赠，还向该校的留
守儿童赠送30个爱心大礼包。

区政协副主席、民建江津区
委会主委谭厚国参加活动。

民建江津区委会开展“四下乡”活动

(上接第一版)党找到了自我革命这
一跳出治乱兴衰历史周期率的第二
个答案，自我净化、自我完善、自
我革新、自我提高能力显著增强，
管党治党宽松软状况得到根本扭
转，风清气正的党内政治生态不断
形成和发展，党在革命性锻造中更
加坚强有力、更加充满活力。实践
深刻表明，全面从严治党是新时代
党的自我革命的伟大实践，开辟了
百年大党自我革命的新境界，赢得
了保持同人民群众的血肉联系、人
民衷心拥护的历史主动，赢得了全
党高度团结统一、走在时代前列、
带领人民实现中华民族伟大复兴的
历史主动。

新时代全面从严治党之所以取得
历史性、开创性成就，产生全方位、
深层次影响，根本在于以习近平同志
为核心的党中央坚强领导，在于习
近平新时代中国特色社会主义思想
科学指引。实践充分证明，“两个
确立”是推动党和国家事业取得历
史性成就、发生历史性变革的决定
性因素，是战胜一切艰难险阻、应
对一切不确定性的最大确定性、最
大底气、最大保证。深刻领悟“两
个确立”的决定性意义，一刻不停
推进全面从严治党，不断清除一切
损害党的先进性和纯洁性的有害因
素，不断清除一切侵蚀党的健康肌
体的病原体，就一定能够确保党永
远不变质、不变色、不变味，确保
党在新时代坚持和发展中国特色社

会主义的历史进程中始终成为坚强
领导核心。

党的二十大提出，全面建设
社会主义现代化国家、全面推进
中华民族伟大复兴，关键在党。
我们党要始终赢得人民拥护、巩
固长期执政地位，必须时刻保持
解 决 大 党 独 有 难 题 的 清 醒 和 坚
定。要深刻认识到，大党大国，
既 是 我 们 办 大 事 、 建 伟 业 的 优
势，也使我们治党治国面对很多
独有难题。习近平总书记强调：

“如何始终不忘初心、牢记使命，
如何始终统一思想、统一意志 、
统一行动，如何始终具备强大的
执政能力和领导水平，如何始终
保持干事创业精神状态，如何始
终能够及时发现和解决自身存在
的问题，如何始终保持风清气正
的政治生态，都是我们这个大党
必须解决的独有难题。”这充分体
现了我们党对所处历史方位、肩
负使命任务、面临复杂环境的清
醒认识，充分彰显了新时代中国
共产党人对党的根本性质和党情
国情发展变化的深刻把握，为我
们在新征程上推动全面从严治党
向纵深发展指明了努力方向。

习近平总书记指出：“解决这
些难题，是实现新时代新征程党的
使命任务必须迈过的一道坎，是全
面从严治党适应新形势新要求必须
啃下的硬骨头。”新征程上，我国
改革发展稳定面临不少深层次矛盾

躲不开、绕不过，党的建设特别是
党风廉政建设和反腐败斗争面临不
少顽固性、多发性问题，党面临的

“四大考验”“四种危险”将长期
存在，全面从严治党永远在路上，
党的自我革命永远在路上。要站在
事关党长期执政、国家长治久安、
人民幸福安康的高度，把全面从严
治党作为党的长期战略、永恒课
题，始终坚持问题导向，保持战略
定力，发扬彻底的自我革命精神，
永远吹冲锋号，把严的基调、严的
措施、严的氛围长期坚持下去，把
党的伟大自我革命进行到底。要坚
持严管和厚爱结合、激励和约束并
重，坚持“三个区分开来”，更好激
发广大党员、干部的积极性、主动
性、创造性，形成奋进新征程、建
功新时代的浓厚氛围和生动局面。

一个饱经沧桑而初心不改的
党，才能基业常青；一个铸就辉煌
仍勇于自我革命的党，才能无坚不
摧。前进道路上，让我们更加紧密
地团结在以习近平同志为核心的党
中央周围，全面贯彻习近平新时代
中国特色社会主义思想，深刻领悟

“两个确立”的决定性意义，增强
“四个意识”、坚定“四个自信”、
做到“两个维护”，时刻保持解决
大党独有难题的清醒和坚定，以一
往无前的奋斗姿态、永不懈怠的精
神状态，不断取得全面从严治党新
成效，奋力谱写全面建设社会主义
现代化国家新篇章。

本报讯 （记者 胡耀方） 1 月
11 日，副区长、区公安局局长杨
正勇带队，先后到双福街道、支
坪镇和鼎山街道，走访慰问区人
武部、陆军军医大学陆军卫勤训
练基地、优秀现役军人家属，并
为立功军人家属送去二等功喜报
和荣誉。

秦银甫，男，重庆江津人 ，
1986 年 3 月 生 ， 2004 年 9 月 入
伍，中共党员。秦银甫自入伍以
来，政治思想素质过硬，表率作
用 发 挥 明 显 ， 本 职 工 作 完 成 出
色，经批准，荣立个人二等功一
次。

部队立功受奖，家乡人民光

荣。现场锣鼓喧天，秦银甫的家
人 披 上 了 “ 一 人 立 功 、 全 家 光
荣”的绶带。杨正勇将立功证书
和慰问金送到他们手中，并对秦
银甫取得的成绩表示祝贺，对家
属表示慰问。他希望，家属们要
一如既往地支持秦银甫，让其安
心工作，再立新功。

区领导走访慰问送喜报

本报讯 （记者 王茜） 1 月 11
日，科学城江津管委会（双福工业
园发展中心） 召开“宣讲二十大
建设新双福——宣讲贯彻党的二十
大精神”大会，区委常委、副区
长、科学城江津党工委书记李勇，
为科学城江津管委会 （双福工业园
发展中心）、双福街道、科投集团
干部职工宣讲党的二十大精神，安
排部署全面推进跨越式高质量建
设新双福等相关工作，动员双福
全体干部职工面向新时代、开启

新征程、展现新作为。
宣讲会上，李勇围绕党的二

十大的主题、主要成果，过去五
年 工 作 和 新 时 代 十 年 的 伟 大 变
革，马克思主义中国化时代化新
境界的历史责任等 7 个方面，结
合科学城江津片区发展实际，深
入浅出地宣讲了党的二十大精神。

如 何 将 党 的 二 十 大 精 神 落
实 到 工 作 ？ 会 议 要 求 ， 要 围 绕
高 质 量 建 设 西 部 （重 庆） 科 学
城 南 部 科 技 创 新 城 “ 一 个 目

标”，紧扣科技创新、产城融合
“ 两 大 抓手”，突出创新驱动引
领、产业能级倍增、城市品质提升

“三个重点”，全面实施“五大提
升”行动，即科技创新提升行动、
产业转型升级提升行动、城市建
设 提 升 行 动 、 城 市 管 理 提 升 行
动、工作质效提升行动，奋力推
进江津高质量建设同城化发展先
行区，努力将科学城江津片区建设
成为带动全区高质量发展的重要增
长极和新的动力源。

李勇在科学城江津片区宣讲党的二十大精神

本报讯 （记者 江波 通讯员
邹颖） 近 日 ， 国 家 知 识 产 权 局
公布了商标品牌建设优秀案例
征集遴选结果，《小花椒催生大
产业——“江津花椒”品牌带动
区域经济发展》 被评选为区域建
设类商标品牌建设优秀案例。

2022 年全区花椒种植面积达
53 万 亩 ， 种 植 面 积 占 全 市
51%，占全国青花椒种植面积的
5%；鲜花椒产量 36 万吨，产量
占全市 60%，占全国青花椒产量
15%至 20%；椒农 28 万户，62 万
人，占乡村人口的 81.3%，实现

劳 务 收 入 2.8 亿 元 。 备 案 使 用
“江津花椒”地理标志商标企业
15 家 ， 拥 有 6 个 “ 重 庆 市 重 点
新 产 品 ”“ 重 庆 市 高 新 技 术 产
品”称号，国家专利 15 项，花
椒产品远销日本、韩国、美国
等地。江津花椒已成为江津的
代名词，也赋予了江津“中国
花椒之乡”美誉。

近年来，江津区市场监管局
大力实施商标品牌培育工作，坚
持“抓发展、促运用、强保护、增
服务”工作思路，不断强化商标品
牌质量提升，深入开展地理标志商

标保护。2022年，全区新增注册商
标 2668 件，累计拥有有效注册商
标 23776 件，驰名商标 8 件。新申
报地理标志商标1件，累计拥有地
理标志商标7件。

下一步，我区将继续深入实
施 商 标 品 牌 战 略 ， 积 极 探 索
商 标 品 牌 和 地 理 标 志 培 育 在
推 动 区 域 和 产 业 经 济 高 质 量
发展、助力乡村振兴方面新路
径新方法，深度挖掘江津区优
势 资 源 ， 全 力 打 造 特 色 鲜 明 、
竞 争 力 强 、市场信誉度好的商
标品牌。

江津花椒品牌建设案例
获评全国优秀案例
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本报讯 （记者 吕晓 通讯员
张丹） 眼下，正值晚熟柑橘上市
时节。昨日，在白沙镇三口村高
山 上 社 ， 成 片 血 橙 树 随 山 势 起
伏，郁郁葱葱，一颗颗橙红色的
果实挂满枝头，令人垂涎欲滴，
吸引不少游客前来观光、采摘。

白沙镇柑橘种植规模 2 万余
亩，年产量 1 万余吨，主要品种
有 W·默科特、塔罗科血橙、卡
拉 卡 拉 红 肉 脐 橙 等 。 目 前 ， 约
2650 亩柑橘进入成熟期，主要分
布在三口村、芳阴村和河口村，
预计产量200 万公斤。

“我们的血橙品质非常好，维
生素 C 含量高，汁多化渣，甜酸
适口。”三口村党委书记杨治钢

介绍，三口村现种植塔罗科血橙
500 亩，产量预计 25 万公斤，采
摘时间可持续到 2 月中旬。采摘
之余，游客还可前往距离果园 1
公 里 的 邻 雾 茶 园 体 验 采 茶 、 制
茶、品茶的乐趣，在好山好景中
感受茶文化。采摘地址：白沙镇
三 口 村 高 山 上 社 ， 联 系 电 话 ：
13883540917。

在芳阴村，柑橘种植面积2000
余亩，柑橘品种以 78-1、W·默
科特、长叶橙等为主，果期可持
续至 2 月中旬。“我们村处于长江
边上，用沙壤土种植。得益于良
好的地理条件，种出来的柑橘甜
度更高。”芳阴村党委书记杨永
科介绍。此外，在芳阴村鲁能美

丽乡村，游客还可体验草莓采摘、
认养菜地、畅玩田野亲子乐园、划
船、投喂小动物等。采摘地址：白
沙镇熙可柑橘种植基地，联系电
话：13678416873。

在河口村稔丰农业公司 150
余 亩 的 柑 橘 种 植 基 地 里 ， 明 日
见 、 纽 荷 尔 脐 橙 、 沃 柑 等 挂 满
枝 头 ， 不 少 游 客 兴 致 勃 勃 地 采
摘和品尝，不时拍照留念。“采
摘 累 了 饿 了 可 在 农 家 乐 吃 饭 休
息，品尝地道农家饭菜。基地范
围内有一口 50 多亩的鱼塘，可供
游客垂钓。”稔丰农业公司负责
人王忠良介绍。采摘地址：重庆
稔丰农业发展公司，联系电话：
18084008019。

白沙镇200万公斤柑橘成熟
邀请市民前往采摘游玩


